

Resultado límite:

Notificación del resultado de la prueba de la mancha de sangre

Programa de Evaluación
de Recién Nacidos de
Minnesota



Borderline Newborn Screening Result, Family Fact Sheet—Spanish

Resultado límite de la evaluación de recién nacidos

¿Qué se detectó en la evaluación del recién nacido?

La evaluación de recién nacidos con muestras tomadas al momento del nacimiento reportó que su bebé tiene un resultado límite.

¿Qué significa un resultado límite?

Un resultado límite significa que la prueba estaba entre el nivel normal y el anormal. Hay varias razones por las que los resultados pueden caer dentro del rango límite, que incluyen:

- Los cambios normales en el cuerpo del bebé a medida que se adapta a la situación de haber nacido
- Bebés que nacen antes de término (prematuros)
- Bebés que han pasado por partos difíciles o estresantes
- Las manchas de sangre han estado expuestas al calor y la humedad
- Ciertos tratamientos recibidos por la madre o el bebé

La mayoría de las veces, no se tiene claridad sobre la razón del resultado límite

¿Qué sucede después?

El médico de su bebé ordenará que se repita la evaluación de recién nacidos. La mayoría de los bebés que tienen resultados límite arrojan resultados normales en una segunda evaluación. Sin embargo, debido a que los trastornos que aparecen en la evaluación de recién nacidos son graves, es importante repetir la evaluación y asegurar que su bebé no tiene ningún problema de salud.

¿Cómo puedo obtener los resultados de la segunda evaluación de recién nacidos que le hicieron a mi bebé?

Una vez que hayan llegado las manchas de sangre al laboratorio que hace la evaluación, empezarán de inmediato las pruebas, aunque pueden tardar varios días. Los resultados de las pruebas se le entregarán al médico de su niño o a la clínica.

¿Qué sucede si la segunda evaluación sale normal?

Si los resultados son normales, no será necesario hacer más pruebas ni dar tratamiento. No se necesitará más atención médica relacionada al resultado límite. Si tiene alguna pregunta, hable con el médico de su bebé.

¿Qué sucede si la segunda evaluación vuelve a ser límite o anormal?

Si la segunda evaluación tiene un resultado límite o anormal, su médico le informará acerca de las pruebas adicionales o el tratamiento que podría necesitar su bebé.

Recursos

Sitio web de referencia genética para el hogar (Genetics Home Reference):
<http://ghr.nlm.nih.gov>

Fundación para salvar bebés mediante la evaluación (Save Babies Through Screening Foundation):
www.savebabies.org

Centro de recursos sobre la primera prueba del bebé (Baby's First Test):
www.babysfirsttest.org